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‘Não queremos briga’, 
torço para uma ‘gestão 
profícua’, diz Lula sobre 
novo governo Trump
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ALIANÇA DECISIVA

Seplag promove encontro 
sobre saúde mental para 

servidores da Polícia Civil

Governo Federal exclui 
políticos eleitos de Alagoas 
do Bolsa Família em ação 
para combater fraudes

Evento terá mesa-redonda com 
especialistas em saúde mental

PLANEJAMENTO E GESTÃOLIMPEZA NO CADÚNICO

Renan Filho admite incerteza sobre
candidatura ao Governo de Alagoas

Ministro dos Transportes analisa cenário político em Alagoas e aponta desafios nas próximas eleições
CENÁRIO INCERTO

JHC forma chapa para 
disputar Governo e 

Senado em 2026

Prefeito de Maceió almeja uma
candidatura sólida ao governo e já

articula nomes para sua chapa no Senado



A decisão do governo federal de 
excluir políticos alagoanos do Bolsa 
Família é um lembrete de como 
a criatividade brasileira não tem 
limites, nem vergonha. Vereadores, 
prefeitos e seus familiares estavam 
inscritos em um programa destinado 
aos mais vulneráveis, como se cargos 
eletivos não fossem suficientes para 
pagar as contas. Agora, com 20 
cortes em Alagoas e centenas em 
todo o país, a instrução normativa 
soa mais como um aviso tardio do 
óbvio: se você está na folha do poder 
público, não deveria estar na folha 
de benefícios sociais.  

A medida, embora necessária, 
escancara o funcionamento falho 
do sistema de cadastramento e 
fiscalização. Afinal, como esses 
políticos conseguiram acessar 

o programa sem que ninguém 
percebesse? A retórica oficial fala 
em “correção de distorções” e 
“transparência”, mas a demora 
em agir levanta uma dúvida 
incômoda: foram incompetência ou 
conveniência que permitiram essa 
situação prosperar por tanto tempo? 
A exclusão deveria ser apenas o 
primeiro passo de uma análise mais 
profunda sobre os mecanismos que 
permitem tais abusos.  

O Nordeste lidera o ranking 
de políticos excluídos, com 
Alagoas contribuindo com seus 
20 exemplares. Mas será que 
o problema é regional? Ou 
estamos diante de um reflexo 
da política brasileira em que, 
independentemente do local, cargos 
públicos e benefícios sociais se 

cruzam com frequência alarmante? 
Políticos que se apropriam de um 
programa destinado aos mais pobres 
não só enfraquecem o sistema, mas 
também insultam quem realmente 
precisa dele. 

Se o governo quer mesmo 
reforçar a confiança nos programas 
sociais, precisa ir além de 
medidas simbólicas e discursos 
sobre moralidade. Transparência 
real significa explicar como 
essas irregularidades passaram 
despercebidas, corrigir os erros de 
estrutura e, principalmente, garantir 
que o Bolsa Família não vire motivo 
de chacota. A exclusão dos políticos 
é um avanço, mas também uma 
lembrança de que, no Brasil, sempre 
parece haver um atalho para o uso 
criativo do dinheiro público.
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Maceió: Pesquisa aponta favoritos
para presidente, governador e senador

O INAPE (Instituto Nacional 
de Monitoramento e Pesquisa) 
entrevistou 607 eleitores no dia 
14 na capital alagoana. A margem 
de erro é de 4.0% e o nível de 
segurança é de 95%.

O levantamento também 
avalia as gestões do presidente 
Lula (PT), do governador de 
Alagoas Paulo Dantas e do 

prefeito de Maceió JHC (PL).
O Instituto é registrado  no 

Conselho Regional de Estatísticas. 
Em sua conta no Instagram a 
empresa afirma que alcançou 
“100% de acertos em Alagoas, 
Pernambuco e Sergipe” nas 
eleições do ano passado” (clique 
aqui).

Leia abaixo e tire suas 

conclusões:
AVALIAÇÃO DA GESTÃO 

DO PRESIDENTE LULA.
Aprova: 29%
Desaprova: 58%
NS/NR: 13%

AVALIAÇÃO DA GESTÃO 
DO GOVERNADOR PAULO 
DANTAS.

Aprova: 35%
Desaprova: 48%
NS/NR: 17%

AVALIAÇÃO DA GESTÃO 
DO PREFEITO JHC.

Aprova: 85%
Desaprova: 8%
NS/NR: 7%

INTENÇÃO DE VOTO 
PARA PRESIDENTE DO 
BRASIL (ESTIMULADA).

Michelle Bolsonaro: 33,3%

Lula: 23,2%
Gustavo Lima: 10,0%
Ciro Gomes: 7,6%
Indecisos: 7,8%
Brancos/Nulos: 18,1%

INTENÇÃO DE VOTO 
PARA GOVERNADOR DE 
ALAGOAS (ESTIMULADA).

JHC: 72,1%
Renan Filho: 13,7%
Indecisos: 5,8%
Brancos/Nulos: 8,4%

INTENÇÃO DE VOTO 
PARA SENADOR POR 
ALAGOAS (ESTIMULADA).

Davi Davino Filho: 30,8%
Artur Lira: 11,0%
Renan Calheiros: 9,3%
Paulão: 5,8%
Eudócia Caldas: 5,3%
Indecisos: 23,8%
Brancos/Nulos: 14,0%
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“Beneficiários ilustres”

C O L U N I S T A S

Voney Malta



sólida para enfrentar a disputa pelo governo 
estadual.

Apesar de rumores que indicam que JHC 
poderia deixar a prefeitura de Maceió para 
disputar o Senado, fontes confirmam que o 
prefeito está de fato focado no governo. A 

formação de sua chapa é um reflexo dessa 
decisão estratégica, que visa criar uma base 
eleitoral robusta para a disputa.

Essa articulação contrasta com os planos de 
outros políticos do estado, incluindo membros 
do grupo do governador Paulo Dantas, que 
acreditam que JHC poderia ser mais forte na 
disputa pelo Senado. No entanto, o movimento 
de JHC para fortalecer sua candidatura ao 
governo indica que ele está apostando em um 
confronto direto com o ex-governador Renan 
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ALIANÇA DECISIVA

Prefeito de Maceió almeja uma candidatura sólida ao governo e já articula nomes para sua chapa no Senado

O prefeito de Maceió, 
JHC, está cada vez mais 
decidido a disputar o 
governo de Alagoas nas 
eleições de 2026. De acordo 
com fontes próximas ao 
político, a chapa já está 
praticamente definida, com 
ele no topo como candidato 
ao governo e dois aliados 
estratégicos para o Senado: 
Eudócia Caldas e Arthur 
Lira.

A articulação de JHC 
visa consolidar uma 
candidatura competitiva, 
reunindo figuras de peso 
tanto na capital quanto 
no interior do estado. A 
aliança com Arthur Lira, 
importante nome no 
cenário político nacional, 
promete ampliar a presença 
do prefeito no interior, 
enquanto Eudócia Caldas, 
senadora, fortalecerá sua 
chapa na capital. Juntos, 
eles formariam uma base 

JHC forma chapa para disputar
Governo e Senado em 2026

LIMPEZA NO CADÚNICO

O Governo Federal 
determinou, nesta sexta-
feira (17), a exclusão de 20 
políticos eleitos em Alagoas 
da lista de beneficiários do 
Bolsa Família. A decisão 
foi divulgada no Diário 
Oficial da União e faz parte 
de uma série de ajustes 
para evitar que pessoas não 
elegíveis se beneficiem de 
programas sociais. O ato 
surge em meio a um esforço 
do governo para garantir 
que os recursos sejam 
destinados exclusivamente 
a famílias em situação de 
vulnerabilidade social.

A nova diretriz estabelece 
que candidatos eleitos nas 
eleições municipais de 
2024, cujas famílias estavam 
inscritas no Cadastro Único, 
não podem mais solicitar o 
Bolsa Família, tampouco 
poderão ingressar no 
programa durante o período 

Medida afeta 20 parlamentares e visa garantir que recursos cheguem a quem realmente necessita

Governo Federal exclui políticos eleitos de Alagoas
do Bolsa Família em ação para combater fraudes

de seus mandatos. A medida tem como 
foco a correção de distorções no processo 
de distribuição de benefícios, e está alinhada 
com uma política mais rígida de controle e 

fiscalização dos repasses financeiros.
Além disso, a instrução normativa 

do governo prevê que os benefícios de 
famílias que tenham membros eleitos como 

Filho, caso ele decida disputar a 
eleição.

O cenário político de Alagoas 
para 2026 está se moldando com 
rapidez, e as movimentações 
de JHC indicam que a disputa 
pelo governo será acirrada. O 
prefeito de Maceió, com o apoio 
de aliados estratégicos, está 
pronto para enfrentar o desafio 
de liderar o estado.

vereadores, prefeitos ou vice-
prefeitos serão cancelados. 
No total, 1.199 políticos de 
diversas regiões do Brasil 
foram afetados pela medida, 
com destaque para o Nordeste, 
onde 592 candidatos tiveram 
seus pagamentos suspensos. 
Em Alagoas, o número de 
afetados é de 20, o que levanta 
discussões sobre a equidade da 
aplicação da política.

Essa ação federal ocorre 
no momento em que o 
governo busca aumentar a 
transparência na distribuição 
de auxílios e reforçar a 
confiança da população nos 
programas sociais. A medida 
também reflete um esforço 
para garantir que recursos 
públicos sejam destinados 
a quem realmente está em 
situação de necessidade, em 
vez de serem usados de forma 
indevida por aqueles com 
cargos políticos.
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Uma nova frente política 
se desenha no estado de 
Alagoas, com um grupo 
de ex-deputados estaduais 
se unindo para lançar uma 
chapa competitiva nas 
eleições de 2026. Os nomes já 
confirmados para a articulação 

Grupo busca retomar a Assembleia Legislativa e definir novos rumos políticos em Alagoas
UNIDADE ESTRATÉGICA

Ex-deputados se organizam para
chapa conjunta nas eleições de 2026

incluem figuras conhecidas da política local, 
como Davi Maia, Léo Loureiro, Tarcizo 
Freire, Nelito Gomes de Barros e Edval Gaia. 
A estratégia do grupo visa fortalecer a base 
eleitoral em diversas regiões do estado e garantir 
a representatividade na Assembleia Legislativa.

A reunião ocorrida em Maceió foi apenas 
o primeiro passo para consolidar a chapa que 

pretende ser uma alternativa sólida na disputa 
pela Casa de Tavares Bastos. De acordo com 
fontes próximas ao grupo, os ex-deputados 
estão confiantes de que, com a união de suas 
forças políticas e eleitorais, poderão alcançar 
uma votação expressiva e garantir a eleição 
de pelo menos dois representantes para a 
Assembleia.

O grupo já tem uma base 
consolidada de mais de 100 
mil votos, e a expectativa é 
que novos aliados se juntem 
à causa nos próximos meses, 
ampliando ainda mais o alcance 
de sua candidatura. A estratégia 
de união, muito comum em 
outras eleições, visa criar uma 
candidatura resistente às 
propostas de outros grupos e 
garantir uma presença forte nas 
urnas.

Além da força política que 
representa, a composição da 
chapa também é significativa 
em termos geográficos. Com 
representantes de diversas 
regiões de Alagoas, o grupo 
tem a capacidade de mobilizar 
eleitores tanto na capital quanto 
no interior, onde cada um dos 
ex-deputados tem uma base 
eleitoral consolidada.

Com a união de forças, 
esses ex-parlamentares buscam 
retomar a relevância política que 
tiveram em legislaturas passadas 
e estão determinados a disputar 
de forma estratégica e organizada 
as eleições de 2026.

LEALDADE

Marcelo Victor, 
presidente da Assembleia 
Legislativa de Alagoas, 
segue firme em sua trajetória 

Presidente da Assembleia Legislativa reafirma lealdade a alianças políticas e mantém foco na gestão do legislativo

Marcelo Victor prioriza compromissos e afasta 
possibilidade de disputa pelo Governo em 2026

política, rejeitando especulações sobre uma 
possível candidatura ao governo estadual 
em 2026. Apesar de seu crescente poder e 
influência no cenário alagoano, MV, como 

é conhecido, afirma que não há espaço para 
traições em sua carreira. A decisão de não seguir 
a tentação de concorrer ao cargo de governador 
é uma reafirmação de seu compromisso com 
as alianças políticas já estabelecidas.

Em recente entrevista, o político destacou 
que, se depender dele, o próximo governador 
de Alagoas será o ministro Renan Filho, com 
quem mantém uma relação de proximidade 
e apoio. MV sublinha que sua palavra tem 
sido o alicerce de sua trajetória política e que, 
em 2026, estará cumprindo o compromisso 
de apoiar a candidatura de Renan Filho e de 
trabalhar pela reeleição de Renan Calheiros ao 
Senado.

Com uma longa história de fidelidade 
política, o presidente da Assembleia Legislativa 
reforçou sua intenção de concluir seu trabalho 
à frente da gestão de Maceió, o que ainda 
considera sua maior responsabilidade. “Não se 
pode mudar de rumo em cima da hora. Quem 
me conhece sabe que sou um homem de 
palavra”, afirmou, deixando claro que o foco 
continuará sendo a capital alagoana.

MV, que tem se destacado 
na política estadual e federal, 
poderia se candidatar a outros 
cargos, como deputado 
federal ou até ao Senado, 
mas escolheu manter-se 
no seu atual papel. “Meu 
compromisso com a cidade 
de Maceió é firme. Há muito 
o que fazer ainda por aqui”, 
disse. Sua postura tem gerado 
especulações, mas a resposta 
é sempre a mesma: não há 
espaço para mudanças no 
futuro próximo.

Assim, a eleição de 2026 
será marcada por diferentes 
opções, mas, para Marcelo 
Victor, a decisão já está 
tomada. Seu caminho será 
o de manter sua lealdade 
política, honrando seus 
compromissos e mantendo-se 
fiel às suas promessas feitas.



uma “gestão profícua” do novo presidente dos 
Estados Unidos.

“Tem gente que fala que a eleição do Trump 
pode causar problema na democracia mundial. 

O Trump foi eleito para governar os EUA e 
eu, como presidente do Brasil, torço para que 
ele faça uma gestão profícua para que o povo 
americano melhore e para que os americanos 
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Em tom firme e assertivo, o presidente reforçou a visão da política externa brasileira
DIPLOMACIA
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‘Não queremos briga’, torço para uma ‘gestão
profícua’, diz Lula sobre novo governo Trump

CENÁRIO INCERTO

Ministro dos Transportes analisa cenário político em Alagoas e aponta desafios nas próximas eleições

Renan Filho admite incerteza sobre 
candidatura ao Governo de Alagoas

de 2026.
Renan também levantou um ponto curioso 

ao discutir o futuro de JHC, especulando 
sobre a possibilidade de o prefeito de Maceió 

deixar o cargo para disputar o governo ou até 
o Senado. Para o ministro, uma renúncia de 
JHC para viabilizar a candidatura de Rodrigo 
Cunha à prefeitura de Maceió ou até abrir mão 

Em discurso de 
improviso, Lula deu recados 
a alguns de seus ministros 
e ressaltou a necessidade 
de focar nos resultados de 
governo em um ano em 
que a oposição já se articula 
para uma ampla campanha 
visando as eleições de 2026.

O presidente ressaltou o 
foco na educação brasileira 
e mencionou a nova lei que 
proíbe o uso de celulares nas 
escolas públicas e privadas do 
Brasil, que, em suas palavras, 
privilegia “a educação, 
o humanismo e não os 
algoritmos para fazer a cabeça 
das nossas pessoas”.

Lula destacou ainda 
que os preços dos alimentos 
são um foco de trabalho 
da economia, não deixou 
de mencionar a posse de 
Trump, e afirmou torcer por 

de um possível mandato de 
senadora de sua mãe, Eudócia 
Caldas, são questões que ainda 
precisam ser discutidas dentro 
do grupo político do prefeito.

Além disso, Renan 
deixou claro que sua própria 
candidatura será analisada com 
cuidado, sempre em conjunto 
com o grupo político ao qual 
pertence. O apoio dos aliados 
será crucial para qualquer 
decisão que tome nos próximos 
meses. A flexibilidade de Renan 
para definir seu futuro político 
indica que, por enquanto, ele 
permanece em um processo de 
avaliação constante.

Em um cenário de 
constantes negociações e 
definições de alianças, Renan 
Filho reconhece que a política 
de Alagoas será moldada 
por muitas conversas e 
movimentações até 2026. A 
indefinição pode ser um fator 
determinante para que ele 
defina sua estratégia de atuação 
nas próximas eleições.

continuem a ser o parceiro 
histórico que é, do Brasil, porque 
da nossa parte, não queremos 
briga. Nem com a Venezuela, 
nem com os americanos, nem 
com a China, nem com a Índia 
e nem com a Rússia”, afirmou o 
presidente.

Em tom firme e assertivo, o 
presidente reforçou a visão da 
política externa brasileira que 
reflete a diversificação de parcerias 
e a diplomacia como ferramenta 
de negociação política.

“Nós queremos paz, nós 
queremos harmonia, nós 
queremos ter uma relação onde 
a diplomacia seja a coisa mais 
importante e não a desavença e 
não a encrenca, esse é o país que 
vamos construir, esse é o país 
que assumimos o compromisso 
de construir, esse país que 
temos a obrigação de entregar”, 
completou.

Renan Filho, ministro 
dos Transportes e nome 
de destaque do MDB 
em Alagoas, comentou 
recentemente sobre a 
indefinição que cerca as 
eleições estaduais de 2026. 
Em entrevista, ele declarou 
que ainda é cedo para 
discutir sua candidatura 
ao governo, destacando a 
complexidade do cenário 
político e as incertezas sobre 
o comportamento de outros 
líderes estaduais, como o 
prefeito de Maceió, JHC.

O ministro ressaltou 
que sua decisão dependerá 
de vários fatores, incluindo 
a composição das alianças 
políticas no estado. “Ainda 
temos muito a definir. Não 
sabemos quais serão as 
movimentações políticas 
de JHC e de outros 
líderes. É um cenário em 
aberto”, afirmou Renan, 
ao comentar sobre as 
possibilidades para o pleito 
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Indicações finais para as vagas no STJ seguem no aguardo da decisão do presidente
NADA DE MARLUCE
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Lula deve escolher dois homens para
o STJ após aposentadoria de mulheres

(TRF-1) e Marisa Ferreira dos 
Santos (TRF-3). A segunda 
lista, formada por integrantes do 
Ministério Público, inclui Maria 
Marluce Caldas Bezerra (MP-
AL), que é tia do prefeito de 
Maceió JHC, Sammy Barbosa 
Lopes (MP-AC) e Carlos 
Frederico Santos (MPF).

As indicações finais para 
as vagas no STJ seguem no 
aguardo da decisão do 
presidente. (com Veja)

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva indicou a ministros 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF) que pretende nomear 
dois homens para as vagas 
abertas no Superior Tribunal 
de Justiça (STJ). As posições 
ficaram disponíveis após as 
aposentadorias das ministras 
Assusete Magalhães, em janeiro 
de 2023, e Laurita Vaz, em 
outubro do mesmo ano.

Embora as listas tríplices 
já tenham sido definidas pelo 
Pleno do STJ em 15 de outubro, 
Lula deve adiar o anúncio dos 
escolhidos. O presidente avalia 
compensar a escolha de homens 
para o STJ com a indicação 
de mais mulheres em outros 
tribunais, buscando justificar 
suas decisões no tribunal 
superior.

A primeira lista, destinada 
a magistrados federais, é 
composta por Carlos Augusto 
Pires Brandão (TRF-1), 
Daniele Maranhão Costa 
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Evento terá mesa-redonda com especialistas em saúde mental
PLANEJAMENTO E GESTÃO

Estão abertas as inscrições 
para o encontro “Janeiro 
Branco: blindando a mente 
de quem protege”, que será 
realizado na próxima terça-
feira (28), a partir das 9h, no 
auditório da Delegacia Geral 
da Polícia Civil, em Jacarecica.

Promovido pela 
Superintendência de Perícia 
Médica e Saúde Ocupacional 
da Secretaria de Estado do 
Planejamento, Gestão e 
Patrimônio (Seplag), o evento 
é direcionado aos servidores 
da Polícia Civil de Alagoas. As 
inscrições podem ser feitos por 
este link.

O momento destaca a 
importância do bem-estar 
emocional no ambiente de 
trabalho, e contará com 
uma mesa-redonda em 
que especialistas da área 
de psicologia abordarão 
temas sobre saúde mental, 
como destaca Veluma dos 
Santos, supervisora de Saúde 
Ocupacional da Seplag.

“A ideia da mesa-
redonda é desmistificar os 
transtornos mentais e destacar 
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a importância de cuidar da saúde mental. A boa 
saúde mental é essencial não apenas para um 
bom desempenho no trabalho, mas também 
para a qualidade das relações familiares e o bem-
estar geral”, pontuou.

O delegado e diretor da Escola Superior da 
Polícia Civil de Alagoas, Rubens Martins, falou 
sobre a exigência no trabalho de um agente e a 

importância de falar sobre o tema na segurança 
pública.

“O trabalho na segurança pública exige 
muito mais do que preparo físico e técnico 
– exige também equilíbrio mental. O evento 
‘Janeiro Branco: Blindando a Mente de Quem 
Protege’ é uma oportunidade para os policiais 
civis refletirem sobre sua saúde mental e 

Seplag promove encontro sobre saúde
mental para servidores da Polícia Civil

Covid-19: quatro anos depois de ser vacinada,
assistente social reforça a importância da imunização

SAÚDE

Há exatamente quatro 
anos, no dia 19 de janeiro 
de 2021, Alagoas iniciou 
sua campanha de vacinação 
contra a Covid-19. A 
assistente social Marta 
Verônica de Lima tornou-
se a primeira alagoana a ser 
imunizada, representando 
um marco na luta contra a 
pandemia. Marta destacou 
a importância da vacinação 
para o retorno seguro à 
normalidade e lembrou o 
papel do Sistema Único de 
Saúde (SUS) como um dos 
sistemas mais eficientes de 
distribuição de imunizantes 
no mundo.

O primeiro lote de 
vacinas chegou ao estado 
em 18 de janeiro de 2021, 
com 87.760 doses da 
CoronaVac destinadas a 
profissionais de saúde na 
linha de frente, idosos acima 
de 75 anos e indígenas 
aldeados. A campanha 

trouxe esperança em um cenário desolador, 
em que Alagoas já havia perdido 2.629 vidas 
para a Covid-19 e registrava centenas de 
internações, muitas delas em Unidades de 
Terapia Intensiva (UTIs).

Segundo o secretário estadual de saúde, 

Gustavo Pontes de Miranda, o evento foi fruto 
do esforço conjunto entre o governo estadual, 
federal e administrações municipais. Ele 
reforçou o compromisso da gestão em garantir 
a segurança clínica dos alagoanos e destacou 
que a vacinação é a principal ferramenta de 

Marta Verônica lembra que o Brasil possui um dos maiores e mais eficazes sistemas de distribuição de imunizantes do mundo

aprenderem estratégias para lidar 
com o estresse do dia a dia. Com 
especialistas na área, abordaremos 
temas essenciais como prevenção, 
identificação de sintomas e formas 
de cuidado psicológico”, afirmou.

A escolha de abordar o tema 
entre profissionais da segurança 
pública reflete o reconhecimento 
do alto nível de estresse a que 
esses trabalhadores estão expostos 
diariamente, como explica o 
superintendente da Perícia 
Médica e Saúde Ocupacional da 
Seplag, Fábio Guttoski:

“O trabalho dos policiais 
civis, por si só, faz com que eles 
sejam expostos a diversos riscos 
que podem ter consequências 
negativas no equilíbrio mental 
e emocional. Contaremos com 
profissionais da área realizando 
uma roda de conversa abordando 
prevenção, identificação de 
sintomas e o que fazer quando 
nosso equilíbrio é afetado, 
desmistificando a questão do 
bem-estar psicológico. E estamos 
certos de que teremos muito 
sucesso no nosso objetivo: blindar 
a mente de quem protege”, 
concluiu.

proteção contra a Covid-19 e 
outras doenças evitáveis.

Além dos grupos 
prioritários, a primeira etapa 
de imunização abrangeu 
trabalhadores de hospitais 
públicos, equipes do Serviço 
de Atendimento Móvel de 
Urgência (Samu), polos 
regionais de atendimento à 
Covid-19 e unidades de pronto 
atendimento em todo o estado. 
Essa logística foi essencial para 
iniciar rapidamente a cobertura 
vacinal, reduzindo a sobrecarga 
no sistema de saúde.

A vacinação contra 
a Covid-19 marcou um 
momento histórico em Alagoas 
e em todo o Brasil, reforçando 
a importância da ciência e 
da colaboração para superar 
desafios globais. Quatro 
anos depois, o episódio serve 
como lembrança do poder da 
imunização e da força coletiva 
para enfrentar adversidades de 
saúde pública.



gestão do futebol. A falta de títulos importantes 
nos últimos anos, aliados ao alto custo de 
contratações sem resultados satisfatórios, geraram 
um clima de desconforto entre os sócios. Para que 
o impeachment seja aprovado, é necessária uma 
votação expressiva, que pode definir os novos 
rumos da gestão do clube.

Em contrapartida, a atual diretoria tenta 
minimizar as críticas e reafirma o compromisso 
com o crescimento do Corinthians. Duilio tem se 
mostrado confiante de que sua administração ainda 
tem condições de apresentar resultados positivos, 
mas enfrenta uma oposição crescente. Nos últimos 
dias, aliados ao presidente têm se reunido com 
sócios influentes para garantir a manutenção do 
seu cargo, algo que poderá ser decidido nas urnas.

A expectativa é que a votação aconteça em 
clima de tensão, já que muitos membros do clube 
estão divididos sobre a continuidade ou não da 
atual gestão. A mobilização para a eleição de um 
novo presidente também está em andamento, 
com possíveis nomes já sendo especulados 

nos bastidores. Entre os possíveis substitutos, 
estão figuras de destaque no Corinthians que se 
apresentam como alternativas à gestão Duilio.

Caso o impeachment se concretize, a transição 
para uma nova administração será um dos 
maiores desafios enfrentados pelo clube. Além das 

Madrid contra o Atlético seriam uma sombra 
que ainda pairava sobre a equipe de Carlo 
Ancelotti. Militão, no entanto, deixou claro 
que a mentalidade do clube madrilenho é de 
olhar para frente, sem se prender a rivalidades 
passadas.

O defensor brasileiro se mostrou tranquilo 
ao comentar sobre a provocação, dizendo que o 
Atlético ainda não havia digerido o fato de o Real 
Madrid ser o clube com mais títulos da história da 
Champions League. “Nós focamos no presente 
e temos nossos objetivos. Talvez o Atlético tenha 
dificuldade em esquecer o passado, mas o Real 
Madrid segue em frente”, afirmou Militão, em 
um claro recado para o rival.

Além da resposta de Militão, o jogo entre 
as duas equipes foi marcado por um domínio 
claro do Real Madrid, que venceu o Atlético 
de Madrid por 3 a 1, consolidando sua posição 
na parte de cima da tabela do Campeonato 
Espanhol. O triunfo reforça o momento positivo 
do clube e minimiza qualquer tentativa de 

pressão externa. Para Simeone, o revés significa 
mais um capítulo frustrante em uma temporada 
já marcada por desfalques e dificuldades.

No campo, a rivalidade segue acirrada, mas, 
fora dele, a provocação de Simeone e a resposta 
de Militão são um reflexo da mentalidade 
vencedora do Real Madrid, que não se 

Militão, do Real Madrid, responde a Simeone
após provocação: “Ainda não superaram”

O Corinthians vive uma 
situação política delicada. Em 
meio a um cenário de pressão 
interna, a possibilidade de 
impeachment do presidente 
Duilio Monteiro Alves ganhou 
força nos últimos dias. Após 
uma série de insatisfações 
e questionamentos sobre a 
gestão, o clube se prepara para 
uma votação que pode levar à 
destituição do atual mandatário. 
A Assembleia Geral marcada 
para os próximos dias será 
decisiva para o futuro da equipe, 
tanto dentro de campo quanto 
nos bastidores administrativos.

Os motivos que 
impulsionaram o movimento 
contra Duilio variam, mas 
envolvem principalmente 
críticas à gestão financeira e a 

Decisão crucial pode alterar a presidência do clube paulista e afetar seus planos para 2025
IMPEACHMENT NO CORINTHIANS

RIVALIDADE ACIRRADA

Entenda como será a votação que
pode mudar os rumos do clube

ASA trava Reforço fechado Fabinho cresce

O ASA empatou com o Penedense 
em 1 a 1 neste sábado, jogando 
no Fumeirão, e segue sem vitórias 
no Campeonato Alagoano. Apesar 
de dominar a posse de bola, a 
equipe de Arapiraca não conseguiu 
transformar as chances criadas em 
gols e viu a pressão aumentar sobre 
a comissão técnica. O resultado 
deixa o ASA em situação delicada 
no estadual, com apenas dois 
pontos em três jogos disputados.

O CRB bateu o CSE por 2 a 1 em 
Palmeira dos Índios e garantiu sua 
primeira vitória no Campeonato 
Alagoano. O time regatiano soube 
aproveitar as falhas defensivas do 
adversário, com gols de Renato e 
Anderson Conceição. O CSE chegou 
a reagir no segundo tempo, mas 
parou na boa atuação da defesa 
do CRB, que agora busca embalar 
na competição para alcançar a 
liderança.

Junior Santos chegou a Belo Horizonte 
neste sábado para assinar contrato 
com o Atlético-MG. O atacante, que 
se destacou no futebol japonês, 
é aguardado como uma peça 
importante para o setor ofensivo do 
Galo, que busca renovar o elenco 
para 2025. Com 29 anos, Junior traz 
velocidade e poder de finalização, 
características que agradaram à 
diretoria e ao técnico Eduardo Coudet.

Fabinho, lateral-direito do Palmeiras, 
celebrou os elogios do técnico 
Abel Ferreira e destacou sua busca 
por espaço na equipe titular. Com 
atuações consistentes nos últimos 
jogos, o jovem jogador promete 
“dar o máximo” para consolidar sua 
posição no elenco alviverde. Fabinho 
é visto como uma das promessas do 
time para a temporada, ganhando a 
confiança de Abel por sua dedicação e 
evolução técnica.

Em uma semana 
marcada por tensões entre 
os gigantes espanhóis, o 
zagueiro Éder Militão, do 
Real Madrid, respondeu 
de forma firme a uma 
provocação do técnico Diego 
Simeone. Durante a coletiva 
após a vitória do Real Madrid 
sobre o Atlético, Militão não 
deixou passar em branco 
as palavras de Simeone, 
que havia insinuado que o 
time merengue ainda não 
havia superado as derrotas 
históricas para o rival. O 
defensor não hesitou em 
revidar, destacando que o 
Atlético precisa lidar com sua 
própria história recente de 
insucessos.

O confronto entre as duas 
equipes, sempre cercado 
de rivalidade, ganhou um 
capítulo à parte com as 
declarações de Simeone. 
Para o treinador argentino, os 
resultados passados do Real 

CRB vence
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questões internas, a escolha do novo 
comandante exigirá habilidades 
políticas e estratégicas para reverter o 
atual cenário e recuperar o prestígio 
do Timão no futebol nacional e 
internacional.

deixa abalar facilmente por 
provocações e críticas externas. 
O episódio só intensifica a 
rivalidade histórica entre os dois 
clubes, que devem protagonizar 
ainda mais momentos de tensão 
nos próximos jogos.
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Defensor brasileiro desafiou o treinador argentino após vitória do Real sobre o Atlético de Madrid
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POATAN CONFIRMADO

JULIA BRILHA

HAMILTON FERRARI

NEYMAR PRÓXIMO

A Audi concluiu a aquisição 
total da Sauber, marca histórica 
na Fórmula 1. A empresa, que já 
havia firmado um acordo com 
a equipe suíça no ano passado, 
agora controla oficialmente a 

estrutura da Sauber, com o objetivo 
de entrar na categoria com um 
time completamente renovado 

a partir de 2026. A parceria 
fortalece o plano da Audi de 

ingressar na F1 com uma equipe 
altamente competitiva, ampliando 

sua presença no automobilismo 
mundial.

Julia Bergmann segue dominando 
o cenário do vôlei turco. A ponteira 

brasileira tem se destacado 
no Thy, acumulando números 

impressionantes em praticamente 
todos os fundamentos. Sua 

eficiência no ataque, solidez na 
recepção e contribuições na defesa 

fazem dela a melhor jogadora 
do elenco e uma das principais 

atletas da liga. Aos 22 anos, Julia se 
consolida como peça fundamental 
na busca por títulos do time turco, 

deixando claro que está pronta 
para assumir o protagonismo em 

qualquer equipe do mundo.

Lewis Hamilton começou 
oficialmente sua jornada na Ferrari 

com uma recepção grandiosa na 
sede da equipe em Maranello. 
O heptacampeão mundial, que 
trocou a Mercedes pela icônica 

escuderia italiana, já participou de 
reuniões e testes iniciais, indicando 
comprometimento total com o novo 

desafio. A chegada de Hamilton 
promete elevar o nível técnico da 

Ferrari, que busca voltar ao topo da 
Fórmula 1 após anos de frustrações. 

A parceria entre o britânico e a 
equipe italiana é cercada de altas 
expectativas e pode marcar um 
capítulo histórico no esporte.

O Santos está confiante no retorno 
de Neymar, que negocia a rescisão 

contratual com o Al-Hilal para 
voltar ao Brasil após 12 anos. A 
possibilidade do retorno anima 
a torcida santista e reacende a 

expectativa de um impacto positivo 
no futebol brasileiro. Enquanto 
isso, o CSA também movimenta 
o mercado: Igor Bahia, recém-

contratado, foi ao campo de treino 
utilizando uma máscara protetora 
devido a uma lesão. Mesmo longe 

das condições ideais, o jogador 
mostra comprometimento total 
na preparação para o confronto 
decisivo contra o Murici pelo 

campeonato estadual.
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MUDANÇA NO COMANDO

 Campeonato Alagoano vê troca de três  Campeonato Alagoano vê troca de três 
treinadores após a terceira rodadatreinadores após a terceira rodada

Ritmo intenso da competição leva a 
uma dança das cadeiras, com clubes 

buscando respostas imediatas

Botafogo e jornalistas lamentam a morte deBotafogo e jornalistas lamentam a morte de
Léo Batista, voz marcante do futebol brasileiroLéo Batista, voz marcante do futebol brasileiro

O Campeonato 
Alagoano de 2025 tem sido 
marcado por um cenário de 
instabilidade nos bastidores. 
Em um movimento 
surpreendente, três clubes 
da competição realizaram 
trocas de comando logo 
após a terceira rodada. A 
busca por resultados rápidos 
e a pressão por boas atuações 
têm gerado demissões de 
treinadores, evidenciando a 
urgência no futebol estadual. 
As mudanças começam a 
desenhar um cenário de 
incerteza para os times, 
que enfrentam a cobrança 

O futebol brasileiro 
perdeu uma das vozes mais 
marcantes de sua história. 
Léo Batista, narrador de 
destaque nas décadas de 70 
e 80, faleceu na madrugada 
deste sábado, deixando um 
vazio profundo no coração 
de torcedores e jornalistas. 
Sua trajetória no rádio e 
na televisão foi marcada 
pela emoção e pela paixão 
que dedicava ao esporte. 
Ao longo de sua carreira, 
conquistou o carinho de 
todos os envolvidos com o 
futebol, sendo reconhecido 
tanto pelos companheiros 

LENDA DO RÁDIO

Falecimento do narrador é sentido por 
todo o cenário esportivo, deixando um 

legado de história e emoção

por títulos e desempenhos mais 
consistentes.

Os clubes que optaram pela 
mudança de comando incluem o 
CSA, o CRB e o Murici, que, apesar 
de começarem a temporada com 
expectativas altas, não conseguiram 
os resultados esperados nas primeiras 
partidas do torneio. A troca de 
treinadores se tornou uma estratégia 
recorrente no futebol brasileiro, mas 
no Campeonato Alagoano, a rapidez 
nas decisões surpreendeu até mesmo 
os mais experientes.

A pressão por resultados 
imediatos tem sido o principal 
fator por trás dessas demissões. 
Em uma competição com equipes 

equilibradas, as margens de erro são 
pequenas, e a cobrança por parte das 
diretorias e das torcidas é imensa. 
A mudança de comando é uma 
tentativa de reverter os rumos, mas 
as novas contratações terão pouco 
tempo para mostrar resultados 
positivos. A curto prazo, as equipes 
precisam lidar com a adaptação dos 
novos técnicos e com a busca pela 
recuperação de pontos.

O calendário apertado também 
contribui para essa instabilidade. 
Sem tempo para treinos longos 
e ajustes táticos, muitos times 
optam por mudanças radicais na 
comissão técnica, acreditando que 
isso pode trazer uma reviravolta 

de profissão quanto pelos 
torcedores.

O Botafogo, clube pelo qual 
Léo Batista nutria grande afeição, 
emitiu uma nota oficial de pesar, 
destacando o legado deixado pelo 
narrador. “Léo Batista foi uma figura 
fundamental no cenário esportivo, 
sempre com uma visão imparcial e 
apaixonada pelo futebol”, afirmou 
a diretoria do clube. Além de ser 
admirado por sua habilidade 
como narrador, Léo também era 
respeitado por sua postura ética 
e profissional, características que 
o tornaram uma referência para 
muitas gerações de comunicadores.

Jornalistas que trabalharam 

ao lado de Léo Batista também se 
manifestaram, expressando sua 
tristeza pela partida do colega. 
Muitos o descreveram como um 
mentor e uma inspiração, que 
soube cativar o público com sua 
voz inconfundível e seu estilo 
único. A perda de Léo é vista como 
a despedida de uma era do rádio 
esportivo, onde a narração era uma 
verdadeira arte. Sua contribuição ao 
jornalismo esportivo é inesquecível, 
e sua ausência será sentida por 
muitos.

Léo Batista também será 
lembrado por suas participações 
em momentos decisivos do 
futebol brasileiro, como nas 

no desempenho. No entanto, o 
risco de uma troca apressada é 
justamente a falta de tempo para 
que as ideias do novo treinador 
sejam assimiladas pelos jogadores.

Com a dança das cadeiras no 
comando técnico, o Campeonato 
Alagoano promete ser uma 
competição imprevisível, onde 
as equipes tentam se ajustar às 
pressões externas e internas. 
Os próximos jogos serão 
fundamentais para que os 
novos treinadores mostrem sua 
capacidade de transformar o 
cenário de seus times e, quem 
sabe, garantir um futuro mais 
promissor na temporada.

transmissões das Copas do 
Mundo, campeonatos nacionais 
e internacionais. Sua carreira 
teve um impacto profundo 
na maneira como o esporte é 
consumido pelos fãs, e seu nome 
permanecerá eternamente ligado 
às grandes conquistas do futebol 
brasileiro.

A morte de Léo Batista, aos 
78 anos, é um duro golpe para 
o jornalismo esportivo, mas 
seu legado será eternamente 
reverenciado. O Brasil perde não 
apenas um narrador, mas uma 
lenda do rádio e da televisão, que 
tornou-se uma verdadeira voz do 
futebol.
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